

Empresas Gasco anuncia inversión de US\$ 103 millones este año **y suma a André Sougarret al directorio**

■ “Para que un país crezca se necesitan reglas claras en las políticas públicas, que perduren en el tiempo”, señaló el presidente de la compañía.

POR KAREN PEÑA

Con un anuncio de una inversión de US\$ 103 millones para este año, Empresas Gasco realizó este miércoles su junta ordinaria de accionistas, instancia en la cual se dio cuenta además de los resultados 2023, avances del plan estratégico y los próximos desafíos para los nuevos negocios. Y también se conformó un nuevo directorio destacando la incorporación de André Sougarret.

“Esta cifra busca reforzar el

negocio base de distribución de gas licuado y financiar proyectos con energías renovables, la generación de electricidad para la matriz energética, desarrollos de producción de hidrógeno verde y gas licuado carbono neutral, entre otros”, sostuvo sobre la inversión para 2024 el gerente general de la compañía, Cristián Aguirre.

El ejecutivo destacó que en 2023 se realizó la firma de un contrato con BHP para construir y operar dos plantas de generación de energía

térmica renovable en sus faenas de Minera Escondida y Spence, con más de US\$ 70 millones de inversión.

En la cita se reeligieron como integrantes de la mesa directiva al actual presidente, Matías Pérez Cruz, y a los directores Andrés Pérez Cruz, Gerardo Cood, Michèle Labbé, Carmen Gloria Pucci, José Ignacio Laso, Francisco Gazmuri y Vicente Monge. Y la novedad la



“Estamos orgullosos de la actividad empresarial que desarrollamos, pese a los malos ratos y ataques que hemos sufrido”, indicó Matías Pérez Cruz.

representó la incorporación del ingeniero civil en minas André Sougarret, expresidente ejecutivo de Codelco, en reemplazo de Carlos Rocca Righton, quien renunció en marzo. Recientemente, Sougarret ingresó al directorio del Grupo CAP.

En su discurso, Matías Pérez Cruz, sostuvo que 2023 fue de “intenso trabajo”, logrando concretar importantes proyectos, “pese al entorno complejo de estos tiempos”.

A continuación, manifestó que “estamos orgullosos de la actividad empresarial que desarrollamos hace 168 años, pese a los malos ratos y a incomprensiones y ataques que hemos sufrido producto de una gran desinformación y, a veces, producto de una visión sesgada e ideológica de cómo debe funcionar una sociedad de parte de algunos”.

En esa línea, recaló que no cesarán en el objetivo de mejorar sus procesos, pero advirtió: “Para que un país crezca, se necesitan reglas claras en las políticas públicas, que perduren en el tiempo y permitan una adecuada inversión”.